
Le Jumelage Pertuis-Utiel pète la forme ! 

Une Assemblée Générale est-elle une auberge espagnole ou un champ de bataille comme on l’entend parfois ?

Ni l’un ni l’autre pour celle de notre comité de jumelage car ce fut l’occasion pour ses metteurs en scène de rappeler 
les nombreuses actions de l’année offertes aux adhérents: cours de langue espagnole sur 4 niveaux, "tertulias", 
rencontres thématiques trimestrielles à dominante hispanique, participations diverses: "salon du vin et de la 
gastronomie" de Pertuis, "foire gastronomique" d’Utiel, participant à la "soirée des 4 jumelages", "fête des 
associations", "journée du timbre" avec l’association philatélique pour fêter l’Hispanité, séjour officiel à Utiel (sans 
participation financière aucune du comité pour les frais de transport), etc. Le tout avec un budget parfaitement 
équilibré et contenu. 

Les bilans présentés, moral et financier, ont été votés à l’unanimité.

Quant à la seconde partie, celle des projets, la liste est longue; s’il y a poursuite des nombreuses actions précédentes 
comme cours, "tertulias", rencontres hispaniques (bientôt une présentation de Dalí), etc., il s’y ajoute un voyage sur les
pas de Dalí en Catalogne (sans aucune participation financière du comité et répartition des gratuités entre tous), une 
exposition de peinture avec un peintre d’Utiel, la participation au "Salon des vins" avec présence d’artisans valenciens, 
l’accueil de nos jumeaux utiélans pendant le Corso, une dotation prévue pour la médiathèque lors de son ouverture 
pour renforcer le petit "fonds hispanique" dont nous avions doté la bibliothèque, etc… Avec le montage financier 
équilibré. 

Puis, le renouvellement du conseil d’administration a vu deux membres arrivés en fin de mandat réélus à l’unanimité.

Une heure où les nombreux assistants ont pu suivre une présentation rappelant les actions et les finances pendant que
Pascale Serre, la présidente, et les membres du bureau leur donnaient des explications précises et répondaient aux 
questions… peu nombreuses.

Enfin, c’est avec les traditionnelles brioches et galette des rois qu'a pris fin la soirée.

Merci à nos élus d’être venus assister à cette réunion ! Monsieur le Maire, Roger Pellenc, Madame l'adjointe à la 
Culture, Marie-Ange Conté, et ses collègues conseillers municipaux délégués à notre comité de jumelage, Madame 
Nathalie Bramin et Monsieur Jean-Jacques Dias qui nous a transmis les félicitations de la municipalité pour les actions 
que nous menons.

Un grand merci à tous les adhérents pour leur présence qui nous encourage à poursuivre dans notre volonté de faire 
encore découvrir et mieux connaître la culture hispanique sous toutes ses formes !

Bernard Alais pour le comité de jumelage Pertuis-Utiel




